



## Antrag von Bündnis90/DIE GRÜNEN

Der Beirat möge beschließen:

Der Beirat Gröpelingen fordert die BSAG auf, die Bevölkerung umfassend über die Bauarbeiten am Gröpelinger Depot zu informieren. Dazu gehören unserer Ansicht nach mindestens die folgenden Maßnahmen:

- An den Bauzäunen müssen Banner angebracht werden, die einen Hinweis auf die Internetseite <https://www.zukunft-groepelingen.de/> enthalten
- Auf der Internetseite müssen kommende Einschränkungen für Straßenbahn- und Busverkehr, aber auch für Menschen mit Behinderungen und Fußgänger im Bereich des Depots rechtzeitig angekündigt werden
- Besondere Einschränkungen, wie sie bald auf Grund der Umlegung des Straßenbahnverkehrs auf die provisorischen Haltestelle zu erwarten sind, müssen auch vor Ort rechtzeitig angekündigt werden
- Auf Grund der Internationalität des Stadtteils müssen alle Hinweise mehrsprachig erfolgen
- Die Information muss zeitnah erfolgen und während der Bauzeit regelmäßig auf den neuesten Stand gebracht werden

## Begründung

Bei der Vorstellung des Projekts im Beirat hat die BSAG eine umfassende Information der Bevölkerung während der Bauzeit versprochen. Leider ist dieses Versprechen bisher nicht eingelöst worden. Eine Webseite ist zwar eingerichtet worden, aber sie ist seitdem fast unverändert. Es fehlen ebenso aktuelle Informationen wie Barrierefreiheit oder Mehrsprachigkeit. So gibt es z.B. nirgends Angaben über die Dauer der Einschränkungen in der Fuß- und Radwegführung beiderseits der Gröpelinger Heerstraße im Bereich des Friedhofs. Dieser Zustand muss baldigst geändert werden und Kunden und Nachbarschaft regelmäßig über die zu erwartenden Einschränkungen informiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

*Saupecker Dalk*